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Alle in diesem Buch veröffentlichten Kompositionen wurden ursprünglich von mir für 
Harfe komponiert.

Michael Publig hat die Stücke mit viel Geduld, großem Feingefühl und Bedachtnahme 
auf meinen Kompositionsstil für Piano bearbeitet. Somit sind diese jetzt – meist in 
gekürzter Form – für Klavierspieler zugänglich.

Die Originalkompositionen kann man/frau sich auf den meinen CDs anhören, die unter 
www.harp.at erhältlich sind.

Monika Stadler

All compositions published in this volume have been originally composed by me for the 
harp.

Michael Publig has arranged piano versions of the pieces with lots of patience, great 
sensitivity and understanding of my compositional style. Now they are available – 
mostly in an abbreviated form – for pianists.

The original compositions can be heard on my CDs available at www.harp.at.

Monika Stadler

«Meine Musik ist sehr persönlich, Ausdruck meiner Seele, meiner Spiritualität, meiner Weiblichkeit. 
Sie entspringt aus der Verbundenheit mit der Natur, den Rhythmen des Lebens, 
dem Erleben innerer und äußerer Stimmungen und der Stille» (Monika Stadler)

«My music is very personal, an expression of my soul, my spirituality and my femininity. 
It is drawn from being connected with nature, from the rhythms of life, from the experience 
of inner and environmental moods and of silence» (Monika Stadler)

Die Musik wurde von Michael Publig eingespielt 
und kann auf nachstehendem Link angehört werden: /
The music has been recorded by Michael Publig 
and can be listened to at:

www.lighterside.at 

oder auf / or at

www.doblinger-musikverlag.at
(«downloads» «Musikdateien|soundfiles»)

mehr Information unter / more information at
www.harp.at

oder auf / or at
www.michael.publig.com


